

# SPD ehrte langjährige Mitglieder

SPD-Kreisverband würdigte jahrzehntelangen Einsatz für die Sozialdemokratie

**SCHWENTINENTAL** Der SPD-Kreisverband Plön unter dem Vorsitz von Norbert Maroses hatte langjährige, verdiente Mitglieder zu einer Ehrungsveranstaltung eingeladen. Gemeinsam mit der stellvertretenden Kreisvorsitzenden, Dr. Birgit Malecha-Nissen, sowie Schriftführerin Monika Vogt nahm Maroses die Ehrungen vor.

Die SPD als älteste Partei Deutschlands pflegt ihre Tradition und ehrte acht Genossen, die 40 und 50 Jahre Mitglied der Partei sind. Natürlich gab es rote Rosen und süße Präsente, dazu ein Buch von Egon Bahr sowie danken-

de Worte: „Ihr habt euch um die SPD verdient gemacht und euch für unser Gemeinwesen engagiert“, sagte Norbert Maroses.

Der Kreisvorstand will mit dieser besonderen Ehrung altverdienter Genossen den Stellenwert des Ehrenamts besonders hervorheben. Die Geehrten seien Mitbürger, die sich viele Jahre in Gemeindevertretungen, dem Kreistag oder verschiedenen Gremien der SPD engagiert hätten. In ihrer Freizeit setzten sie sich dafür ein, dass die Menschen vor Ort zufrieden miteinander leben könnten. „Als Kreisvorstand wollen

wir ‚Danke‘ sagen. Ihr seid das Herzstück unserer Partei. Euer Engagement ist nicht selbstverständlich, doch unser Gemeinwohl braucht euch“, betonte Birgit Malecha-Nissen.

Für 50 Jahre Parteimitgliedschaft wurden geehrt: Birgit Vogler (Lebrade), Horst Eger (Heikendorf), Harald Pajut (Schönkirchen), Hardy Heinrich (Wendtorf) sowie Dr. Stefan Pelly (Barsbek). 40 Jahre gehören der SPD Marion Höpner (Plön), Bernd Neumann (Schwentinental) und Hans-Jürgen Woltmann (Lutterbek) an. oha



Der Vorsitzende des SPD-Kreisverbandes Plön, Norbert Maroses (i.) ehrt langjährige SPD-Parteimitglieder. oha